

MAISONS DE RÊVE

UNE MAISON PEINTE AVEC ATELIER D'ARTISTE PAR VAN GOGH À AUVERS SUR OISE

ACTUALITÉS

-  MAISONS DE RÊVE
Les cinq propriétés qui vous ont fait rê...
-  MARCHÉ DE L'IMMOBILIER
Central Park Tower : quand le luxe att...
-  MAISONS DE RÊVE
Mel Gibson vend son manoir médiéva...
-  MAISONS DE RÊVE
Une maison peinte avec atelier d'artis...
-  CONSEILS PRATIQUES
Comment la fiscalité peut aider à prés...
-  CONSEILS PRATIQUES
Balcons et terrasses : qui doit payer l...
-  MAISONS DE RÊVE
La propriété la plus chère d'Europe es...
-  PATRIMOINE & ARCHITECTURE
A la découverte des Solo Houses
-  MARCHÉ DE L'IMMOBILIER
Normandie : un marché immobilier co...
-  PATRIMOINE & ARCHITECTURE
Adoptez un château pour 1 euro par ...
-  MAISONS DE RÊVE
Une maison d'artiste près de l'île de V...
-  MARCHÉ DE L'IMMOBILIER
Biens atypiques : qui séduisent-ils ?
-  MARCHÉ DE L'IMMOBILIER
La maison d'enfance de Jackie Kenne...
-  CONSEILS PRATIQUES
Poignées de porte, boutons de meubl...
-  MAISONS DE RÊVE
La Villa Marizzina, un bijou à 27 millio...
-  MARCHÉ DE L'IMMOBILIER
Pays basque : la vue mer fait grimper ...
-  MAISONS DE RÊVE
Le château de Lagrange-Monrepos c...
-  PATRIMOINE & ARCHITECTURE
Quand les promoteurs ressuscitent de...
-  MAISONS DE RÊVE
La villa d'Elizabeth Taylor en vente à ...
-  CONSEILS PRATIQUES
Faire restaurer ses sièges



Par Sophie Fichepain, publié le 7 août 2017

DIAPORAMA. Cette bâtisse serait la fameuse Maison Blanche, la nuit, une huile sur toile de 1890 peinte par Vincent Van Gogh. Elle est aujourd'hui proposée à la vente pour 470 000 €.

C'est une jolie maison pleine de charme avec sa façade camouflée par la vigne vierge et ses volets peints en blanc et rouge. Située en centre-ville, à deux pas des écoles et des commerces, **cette propriété de 134 m²** en retrait de la voie principale d'Auvers-sur-Oise a fait l'objet d'un des plus jolis portraits qu'il puisse être : elle a été peinte par Vincent Van Gogh. Au sens figuré bien sûr : il s'agirait de La Maison Blanche, la nuit, **une huile sur toile de 1890** exposée Musée de l'Ermitage, **réapparue en 1995** après avoir disparu pendant la Seconde Guerre Mondiale.

Né en 1853 à Groot-Zundert (Pays-Bas), Vincent Van Gogh passe les **70 derniers jours** de sa vie à Auvers-sur-Oise, confié par son frère Theo aux soins du Docteur Gachet, **du 20 mai au 29 juillet 1890**. Il y aurait peint plus de **70 tableaux**, avant de mourir dans les bras de son frère. Dans l'ouvrage qu'il lui consacre, Paul Gachet, fils du Docteur, reprend la description de la maison telle que Vincent la décrit dans une lettre à Théo : "Une maison blanche dans de la verdure avec une étoile dans le ciel de nuit et une lumière orangée à la fenêtre, et de la verdure noire et une note rose sombre".

Rachetée par son propriétaire actuelle **il y a 30 ans**, la maison dispose aujourd'hui d'un atelier d'artiste jouxtant la demeure principale et la cour. Celle-ci est composée d'une grande entrée, d'un salon avec vue sur le jardin de **428 m²** protégé par la végétation, d'une cuisine équipée neuve et d'une buanderie contiguë. L'escalier d'origine mène à l'étage, composé de deux chambres et d'une salle de bains. Un deuxième escalier mène aux combles, composés d'un bureau et d'une chambre aux poutres apparentes de **30 m²**. Un abri extérieur accueille un barbecue. Le bien est mis en vente par le réseau Espaces Atypiques pour **470 000 euros**.

